

cerla efectiva a la mayor brevedad posible, pues es ya escaso el tiempo que resta para tomar decisiones definitivas.

La carrera nacional de Villanueva.

Todos los ases en línea

Reina entusiasmo entre los prosélitos del pedal y aun entre los que no lo son ante la importante carrera ciclista nacional que ha de celebrarse mañana, a las ocho, en Villanueva. El lote de premios alcanza unas mil pesetas y se adjudicarán también varios objetos de arte y propios para bicicleta. Se disputarán asimismo dos copas, una de don Jaime Agudé para la entidad que clasifique mejor tres corredores, y la otra del diputado don Juan Ventosa Roig, para la marca que clasifique mejor su equipo inscrito.

La lista de inscritos en la actualidad consta de José Cañardo, Lorente, Cuscó, Pons, Torelló, Masacs, Moreno, Porta, Antonio Amela, Vicente y Pedro Albiñana, Cases, Jaime Janer, Ardevol, Pujals, Martínez, Jordá, Capdevila, Rufas, Odena, Vallcárcel, Membrado, Gallego, Figueras, Ayala, Campoy, Valent, Doménech, (A. y J.), Crevellé, Llorens, José María Sans, Julio Borrás, José Campamà, Mariano Cañardo, Gimeno, Civil, Vázquez, Poy, Torra, Rafecas, Plans, Ferrándy y Juan Ollar.

La Peña Ciclista Avant Sempre, de Reus, ha notificado la inscripción de ocho corredores.

Carretero y Figueras, de Toulouse, participantes en la carrera de Sabadell

Nuevas inscripciones continúa recibiendo la Unión Ciclista Sabadell para la carrera que anexa a su campeonato hará disputar mañana domingo. A la lista ya publicada anteriormente se hay que añadir los siguientes routiers:

- 23.—Vicente Carretero, primera categoría, de Madrid.
- 24.—José Moix, segunda categoría, residente en Toulouse.
- 25.—Juan Vallribera, segunda categoría, de Barcelona.
- 26.—Manuel Durán, tercera categoría, de Barcelona.

Anteayer, Carretero y Figueras estuvieron en Sabadell a formalizar la inscripción y eligieron las condiciones del circuito escogido.

La carrera Barcelona - Caldas de Malavella

Siguen llegando inscripciones para esta carrera con la nueva fórmula handicap que está dando tema al comentario en todas las entidades y que será disputada mañana.

Ayer sólo se registraron las nuevas inscripciones que siguen:

- Marba, Palancas, Mas, Llopart, Fontrodona, Calaf, Serrano, Gou, Parés, Navarro, Martínez, Larroja, Obiols, Aisina, López, Batalla, Martorell, Treserras, Matas, López, Bordas, Villa, Masa, Barrueso, Gall, García e Isern.

La posibilidad de ganar premios de 200, 125, 75, etc., pesetas y el prurito de demostrar que los terceros no les ganan cuatro minutos, ha sublevado a todos los principiantes que saldrán atacando como pocas veces se ha visto. Verdaderamente ninguna ocasión se les había brindado como esta para conquistar buenos premios y popularidad.

Si llega primero un principiante le esperarán fotógrafos, periodistas, el alcalde de Caldas de Malavella don Antonio Mas, etc., y las señoritas que embellecerán la tribuna de llegada.

Difícil se les presenta la persecución a los terceros y segundos.

Todos los inscritos deben estar presentes a las seis y media de la mañana en la Plaza España para recoger los dorsales.

A las 7:30 se dará la salida neutralizada hasta San Martín (cochera de tranvías). De allí a las 8:15 se dará la salida libre. Los corredores que lleguen de Gerona, Granollers, Calella, etc., en el tren de las ocho podrán dirigirse directamente a la cochera de tranvías de San Martín.

Excursiones para mañana

SPORT CICLISTA CATALA

La excursión que como de costumbre organiza el Sport Ciclista dedicada a los baños, es a la playa de Garraf, y a ella invita a todos los amantes del ciclismo.

La salida será a las seis de la mañana de la Plaza Universidad dirigiéndose por Pedralbes, Esplugas, Cornellá, Viladecans, Gavá y Castelldefels, al sitio de destino.

Para los socios habrá sorteo de un premio.

AGRUPACIO CICLISTA PROGRES

La salida de esta entidad será a la playa de Castelldefels.

Salida del local social, San Miguel, 43 (Barcelona) a las seis de la mañana, para regresar alrededor de la una.

Esta excursión puntúa para el Campeonato excursionista.

AGRUPACIO CICLISTA GRACIENS

Celebrará su acostumbrada excursión dirigiéndose al collado de Ullastrell donde se presenciara el paso de los participantes en la carrera que organiza la Agrupación Sanjustenca Total 75 kilómetros aproximadamente ida y vuelta.

La salida del local Milá y Fontanals, 39, y se ruega la puntualidad.

Se invita a todos los amantes del ciclismo.

A. C. CALAVERAS

Los ciclistas de Las Cortes irán al collado de Ullastrell pasando por Esplugas, Molins de Rey y Castellbisbal para presenciar el paso de los corredores de la carrera San Justo.

Salida del local social, Urge, 212, a las 6:30 de la mañana.

Esta excursión será puntuable para el trofeo Coll-Olivé.

C. C. PROVENSALENC

A un punto pintoresco de los alrededores de Mataró será la excursión de esta entidad y ello con objeto de presenciar una fase de la carrera que organiza la U. S. de Sans, siendo la salida del local social, Clot, 119, a las seis de la mañana.

Todos os que desee asistir, socios y no socios quedan invitados.

A. V. HOSTAFRANCHS

Tiene organizada esta entidad su excursión habitual veraniega de baños a La Florida.

Salida del local social, Cortes, 232, a las 7 y media.

C. C. COLBLANCH

También los elementos de esta entidad se dirigirán al collado de Ullastrell, saliendo del local social Plaza Mártires de Jaca, 7 y 9, a

las seis de la mañana, yendo por Molins de Rey, Cuatro Caminos, Martorell y Ullastrell.

Se invita a todos los aficionados al ciclismo.

Esta excursión es puntuable para el Campeonato excursionista de la entidad.

CLUB CICLISTA SANT MARTI

La entidad martinense efectuará una excursión a las costas de Arenys de Mar para presenciar la carrera de Caldas de Malavella.

Salida del local social Fresser, 106, a las 5 en punto para regresar a la una aproximadamente.

Total de kilómetros 85. Se invita a los ciclistas en general.

PEÑA PEDAL SANTA EULALIA

Se dirigirá a Santa Cristina, por San Andrés, Badalona, Mataró, Arenys de Mar, San Pol, Maigrat, Blanes y Santa Cristina, y regreso por el mismo itinerario con un total de 150 kilómetros.

Salida a las cinco de la mañana.

Esta excursión es para todo el día y será puntuable para el Campeonato excursionista.

Se invita a todos los ciclistas en general.

A. V. HOSTAFRANCHS

En la noche de hoy sábado la Agrupación Velocipédica Hostafranchs desarrollará un festival artístico en su local social calle de Cortes, 232, a las diez de la noche, como complemento homenaje a su campeón excursionista en parte celebrado el pasado domingo.

En dicho festival se representarán obras de carácter cómico y después de las mismas habrá el reparto de premios del pasado campeonato, otorgándose al campeón la Copa de la Generalidad de Cataluña, y artísticas medallas costeadas por la A. V. Hostafranchs a los restantes.



DELCO REMY

Exija piezas de recambio legítimas DELCO REMY, adoptadas como equipo original en 25.000.000 de coches.

Las imitaciones cuestan casi tanto y no duran la mitad.

AUTO ELECTRICIDAD, S. A.
Diputación, 234 - Barcelona
Madrid - Valencia - La Coruña

Fútbol

Torneo de Clasificación

Del Torneo de Clasificación para el ingreso a la Segunda Categoría Preferente de la Federación Catalana, corresponden jugarse el próximo domingo los siguientes partidos, que empezarán a las 4:45 de la tarde:

Pueblo Seco-Mollet, en el campo del Pueblo Nuevo.

San Cugat-Artiguense, campo del Horta.

Los concursantes han tomado el acuerdo de conceder los mismos derechos de los clubs que juegan, a los socios de los clubs de la primera categoría y segunda preferente de la Federación Catalana, para presenciar estos partidos y los que se jugarán en fechas sucesivas.

U. S. de Gracia

El primer equipo de la U. S. de Gracia se trasladará a San Baudilio para contender con el F. C. Samboidé. El equipo reserva, en el que se alinearán nuevos elementos que últimamente han ingresado en U. S. de Gracia, contendrá en su campo contra el Tarrasenc.

El campo de U. S. de Gracia está situado entre las calles Padre Claret y Cerdeña, o sea el primitivo campo del desaparecido C.D. Europa.

La U. S. de Gracia siguiendo la tradición del referido Europa prepara con motivo de la fiesta mayor de Gracia la celebración de dos encuentros que se celebrarán los días 14 y 15 del actual contra los primeros equipos del Santboiá y Martinec, disputándose dos valiosas copas y celebrándose en la fecha del día 15 la «fiada» del club graciense.

Club Sportiu Europa

Los partidos a celebrar en el campo del Europa situado en la Avenida del Mariscal Jofre y Riera de Horta, mañana domingo, son los siguientes:

A las nueve de la mañana: Primer Infantil-Peña Alcázar (infantil).

A las once: Europa-Aguilas-Portpius, (tercer equipo).

A las tres de la tarde: Petits Torrelles-Aguilas (infantil).

A las cinco: Europa-Selecció Rápits, campeón de Cataluña de su categoría.

C. D. Joventut

Para el corriente mes este club ha confeccionado el siguiente calendario deportivo:

Día 7, contra el Popular de Arenys.

Día 16, contra el Martorell.

Día 21, contra el Castellar del Vallés.

Día 23, contra el Roqueenc (Tortosa).

La asamblea del Casal Barcelonista

El pasado miércoles tuvo efecto en su domicilio social la Asamblea general de socios de esta entidad tomándose por unanimidad el acuerdo de desarrollar un programa cultural en favor de los socios y simpatizantes del F. C. Barcelona.

Para orientar al nuevo Consejo Directivo acerca del citado programa se nombró una Junta Consultiva formada por los siguientes señores: Tomás Constantí Jové, José M. Marqués Sabater, José Ferrer Amatller, Jaime Durán.

El Consejo Directivo de esta entidad queda integrado por los siguientes señores:

- Presidente, Fermín García.
 - Vicepresidente, Ricardo Bosch.
 - Secretario, Tomás Pallerola.
 - Vicesecretario, Enrique Rusiñol.
 - Tesorero, Ricardo Gil.
 - Contador, David R. Estapé.
 - Cultura, José Ferrer.
 - Deportes, M. Javier Hernández.
 - Festejos, Pedro Queraltó.
 - Propaganda, Alejandro Tarragó.
 - Vocal suplente, Miguel Blanch.
- Finalmente se tomó el acuerdo de nombrar presidente honorario del Casal a don Tomás Constantí Jové.

El accidente del Centre d'Esports Sagrerenc

El Centre d'Esports Sagrerenc nos ruega hagamos público su agradecimiento a las personalidades que le ayudaron en forma desinteresada en los difíciles momentos del sensible accidente ocurrido a un equipo de fútbol de aquella entidad, el día 26 del pasado julio, al retorno de Vallirana.

Es conocido que la desgracia costó la vida a dos infelices jóvenes y ocasionó además varios heridos, algunos de ellos de gravedad. En aquellos momentos de dolor e intenso nerviosismo no faltó al Centre ayuda moral y material de personas representativas de la ciudad y por tal motivo se complace en subrayar y agradecer en primer término la hospitalaria acogida del señor Casanovas, entonces alcalde accidental, como también la de los dignos representantes en el Ayuntamiento señores Marqués y Ollé; del gobernador civil, señor Moles, que facilitó la forma de trasladar de Vallirana a Barcelona el cadáver del que murió en el mismo lugar del accidente (por este motivo al señor Anguera de Sojo, presidente de la Audiencia); del señor Conde, director general de Cementerios, que también cooperó muy eficazmente y por último del pueblo de Vallirana que unánimemente se solidarizó con el dolor del Centre d'Esports Sagrerenc.

El Madrid venció al Victoria

Las Palmas, 5. En un partido muy disputado, en el que sobresalió el mejor juego del equipo del Madrid éste ha vencido al Victoria local por tres tantos a uno.



SERVICIO ELECTRICO
Para Automóviles
LA CASA MAS ANTIGUA Y ACREDITADA EN ESTA ESPECIALIDAD
GARAGE ELECTRICO
Calle Moya, Aribau y Diagonal. Tel. 77.429

Boxeo

La velada de esta noche en el Iris Park

La velada que para esta noche se anuncia en el popular local de la calle de Valencia es de un carácter extraordinario por los elementos que encuadran el programa de los más atractivos que se han dado en el Iris Park.

El orden de los combates es el siguiente:

A tres rounds abrirán la reunión los gallos Vidal y Morell.

Seguirán, también a tres rounds, los plumas Miró y Pahisa II.

Por sus anteriores actuaciones es de esperar que reanudarán en este ring los aplausos que otras veces han conquistado.

Dos combates mixtos, entre profesionales y amateurs, a la distancia olímpica, se celebrarán a continuación entre púgiles de categoría.

El campeón amateur de Cataluña del peso medio que actualmente está dentro de la categoría superior, Gilabert, se enfrentará con el duro profesional Ford.

El campeón, también amateur, de Cataluña, del peso medio fuerte, Solá, que tantos progresos viene demostrando en estos combates, contra profesionales tendrá que contender contra el golpeador Pahisa del Boxing Catalá, un futuro as del ring y que está dispuesto a conquistar el campeonato de su peso.

Los dos combates que acabamos de mencionar son de los que prometen emoción por tratarse de hombres fuertes, duchos y con pegada.

A seis rounds, el pluma Vila, tendrá como contrincante a Navarro, quien tendrá que dar todo su rendimiento para contrarrestar la valentía de su adversario.

Como final de velada, y a ocho rounds, Justo Vidal, ya conocido y aplaudido de la afición barcelonesa, será puesto frente al pegador de la Torrasa, Martínez, que en cada match gusta más por su valentía y técnica pugilística.

Esta noche en el Luna Park

Pocas de las veladas celebradas hasta la fecha han despertado el interés, lo mismo por lo bien equilibrado de los combates que por la valía de los púgiles en conjunto, como la que se celebrará esta noche en el local de la calle de Claris.

Vilanova, el campeón de Cataluña, contra Manzano, el notable peso welter; Lozano, el campeón de España del peso mosca, contra el profesional Oliva, y luego tres combates entre los profesionales Busquets-Vilanova II, a seis rounds; Bordejo-Sampedro también a seis, y Mayo-Esplugas, a diez, es el conjunto de la velada que se anuncia en el referido local del Luna Park.

El combate Kid Tunero - Meroni

El combate cumbre de la próxima reunión, en el Nuevo Mundo, será entre Kid Tunero, el discutido e invencible cubano, y el italiano Meroni, púgil que tan ampliamente se le ha visto batir a Isidro y Ricardo Alis y que en Madrid obligó a Ignacio Ara, campeón de Europa, a librar una dura pelea para que le dieran la decisión por puntos.

Para Kid Tunero tiene una gran trascendencia este combate, pues sobre el resultado del mismo, los aficionados pueden hacer la comparación entre su clase y la de Ignacio Ara.

En la misma velada figurará el desquite del combate más disluido de esta temporada. Se trata del encuentro de los pesos ligeros Bartos y Micó, cuyo primer combate transcurrió en continuas ovaciones para ambos y cuyo fallo fué tan discutido y comentado por la prensa y aficionados.

Pladner se enfrentará contra Newsboy Borwn

Nueva York, 5. — El campeón francés Emilio Pladner se enfrentará el día 10 del actual en Montreal (Canadá), con el americano Newsboy Brown.

Este combate será la semifinal del campeonato del mundo del peso gallo, ya que el vencedor se enfrentará con Al. Brown, dtentor del título.

Juego de pelota Club Manista

Los partidos de pelota que se jugarán mañana en el Frontón Amalia, entre los socios del Club Manista, son los siguientes:

Primer partido, a las cuatro, a paleta. Lafuente y Llabrés, rojos, contra Quiles y Zúñiga, azules.

Segundo partido, a mano: Piris y García, rojos, contra Huguet y Seguí, azules.

Tercer partido: Alonso y Besó, rojos, contra Suau y Muntané, azules.

Cuarto partido: Isidoro y Bernabeu, rojos, contra Clemares II y González (profesionales), azules.

Frontón Novedades

El segundo partido de la tarde fué jugado por Csa y Ecenarro II, fajados de rojos, contra Irigoyen III y Gutiérrez, que llevaban distintivo celeste. Fué tan neto el dominio del bando encarnado, que ni por un solo momento hubo lucha alguna en la cancha. Osa, con su juego fuerte y seguro, y Ecenarro II, en un día de aciertos, dieron al traste con quienes habían hecho objeto de sus preferencias a los azules, quienes después de verse completamente dominados no pudieron pasar del tanto 23.

Por la noche dióse a Erdoza la oportunidad de demostrar su actual forma. De pareja con Guillermo fué opuesto a Irigoyen I y Berrondo II. Fué un partido de tres decenas, sumamente interesante. Erdoza hizo una buena actuación, ya que estuvo durante todo el partido sumamente acertado. Después de una lucham uy igual, fueron poco a poco imponiendo los rojos, pero Irigoyen con una de sus reacciones características fué logrando poco a poco acortar la distancia que le separaba de sus adversarios y marcando el tanteador 30 por 29 en favor de Guillermo, una seria lesión de éste le impidió continuar, suspendiéndose el partido. Deseamos a Guillermo un restablecimiento rápido.



- ADLER
Tipo «TRIUNFO».
Cuesta poco y vale mucho.

Excursionismo

Excursiones para mañana

CLUB EXCURSIONISTA DE GRACIA

El Club Excursionista de Gracia, efectuará la anunciada salida de camping, al Molí de l'Abanco, de Aiguafreda.

Punto de reunión: Salida a las cuatro de la tarde por la estación del Norte.

AGRUPACIO EXCURSIONISTA «CATALUNYA»

Esta entidad tiene organizada para mañana, una excursión-visita a Lloret de Mar.

Punto de reunión: Estación de M. Z. A., para salir en el tren de las cinco de la mañana.

DINAMIC CLUB

Dinámico Club organiza para los actuales días 6 y 7, una excursión de camping al Santuario de la Cisa.

Mañana efectuará la acostumbrada salida de baños a la playa de Ocata.

C. E. ALIGA

Est entidad efectuará una salida de baños a la playa de Garraf.

Punto de reunión: Local social, Urge, 180, a las cinco de la mañana.

ORFEO «EL ROSER»

Mañana, se cerrará la inscripción para la excursión colectiva en autocar organizada por la «Secció Excursionista de l'Orfeo El Roser», a Santa Cristina, para el día 14 del actual.

Hasta la fecha se ha inscrito un contingente de 142 excursionistas.

Para inscripciones hay que dirigirse al local social, Francesc Lairat, 103 bis.

CENTRE D'ESPORTS «AIRE LLIURE»

Esta entidad efectuará una excursión con autocar a Tossa, pasando por Blanes, Santa Cristina y Lloret.

Además tiene en proyecto para la segunda quincena de ese mes, una excursión al Pedraforca con el siguiente itinerario:

Guardiola, San Juliá de Vallecabres, Massanés, Saidés, Pedraforca, Pollagó Superior, Gosol, Collell, Serra Pedragosa, Refugi de Cadí, Martinet y Puigcerdá.

A. E. PUIGMAL

Hoy saldrán los elementos de esta entidad para efectuar una excursión a la isla de Mallorca por:

Palma, Manacor, Cuevas del Drac, Inca, Pollensa, Formentor, Monasterio de Lluc, Torrent de Pareny, Sóller, Deiá, Valldemosa y Palma de Mallorca.

La salida será a las 21, en el vapor «Ciudad de Palma», y regresarán el día 14.

A. E. I. B. DE BARCELONA

La Asociación de Estudiantes del Instituto Baumes, efectuará una excursión a Selva Grogá.

Punto de reunión: Plaza de la Universidad, a las siete y media de la mañana. Presupuesto 3 pesetas.

ESCUELA ABAD OLIVA

La Agrupación de Alumnos y ex Alumnos de la Escuela Abad Oliva efectuará una salida de baños a la playa del Prat del Llobregat.

Punto de reunión: Salida por el Apeadero del Paseo de Gracia en el tren de las cinco y media de la mañana. Regreso por la noche.

La sección fotográfica también efectuará una salida matinal.